
Bonjour à toutes et tous,

C’est avec dix-sept mois de retard qu’il a été possible de rencontrer les habitants de Vendeloves !

Le 1er août 2021, une réunion d’information s’est tenue dans la salle des fêtes ; une douzaine de 
participants étaient présents. Ils ont pu faire part de leurs souhaits d’amélioration du cadre de vie au 
village : certains concernent les services techniques (comme des rampes à l’église et aux escaliers 
qui la contournent), d’autres peuvent être réalisés par des volontaires (comme le nettoyage de 
l’église). L’AVSA va essayer de leur donner satisfaction en ce qui concerne la commune. Il a aussi 
été question de mise en sécurité des chemins de Couhoux et du Plo de Benas et enfin d’un four à 
mettre en valeur. Cinq nouveaux adhérents nous ont rejoints.

Mais, très déterminés, une dizaine de bénévoles s’est mise au travail dès le 5 août en nettoyant le 
terrain de boules, action qui fut inaugurée le 10 août avec un concours de pétanque et un apéro- 
barbecue auquel a participé une grosse trentaine de personnes dans la bonne humeur et la 
convivialité. (photos jointes)

A Bournac, le 8 août, des adhérents ont été rejoints par quelques habitants. Des travaux ont déjà 
été réalisés en 2020 (voir courriers précédents). Le projet de réhabilitation de la chapelle Saint-
Géraud a largement été évoqué ; un point fait sur son histoire, nous sommes allés la voir sur le 
terrain car l’accès est interdit par mesure de sécurité. Question : à quel usage ce bâtiment sera-t-il 
destiné ? Expositions ? Possibilité de visite uniquement ? La municipalité en décidera sans doute 
mais il serait bien que les habitants puissent être associés à la décision …

Le nettoyage du lavoir est prévu par les bénévoles ainsi que sa mise en valeur. (photo jointe)

Deux nouveaux adhérents ont rejoint les anciens ; nous somme actuellement 37 au total.

Le village de Vailhauzy contacté n’a pas émis désirs particuliers.

A Crassous, le ferradou a été entièrement décapé et repeint par un voisin, la croix est nettoyée 
aussi. Le fléchage vers la fontaine et le sarcophage est posé.

A Boussac, le fléchage vers la fontaine et le lavoir est fait mais pas celui vers Vispens et La 
Sabaterie où le chemin est impraticable ; une demande de débroussaillage de cette voie communale 
a été faite mais aucune réponse pour le moment. Il s’agit pourtant d’une voie très ancienne : 
Crassous – Bournac qui était utilisée par les charrettes pour le transport du lait. Encore empruntée 
par les cyclo-touristes et les randonneurs il y a une dizaine d’années, elle est devenue trop 
dangereuse et seul quelques rares chevaux de Vispens s’y aventurent encore ! C’est un patrimoine à 
sauver impérativement à une époque où le tourisme « écolo » se développe …

Il reste à mettre en place le fléchage des caselles dont celles de Couriac et de sa fontaine de 
Fonlouve ; ce sera chose faite dès l’accord du deuxième propriétaire.

Enfin, aucune nouvelle de M. Simonin au sujet de restauration de la fontaine de Boussac ; M. 
Bessière (adjoint au patrimoine) devait donner un coup de pouce à ce projet acté depuis juin 2020, 
je n’en sais toujours pas plus !

Prochaines festivités :

– le 29 août, une chasse au trésor patrimonial est organisée à Boussac, aux alentours du village. 
(annonce en pièce jointe)

– Le 4 septembre aura lieu le « Forum des Associations » (rappel dans la presse) auquel vous êtes
invités à participer soit en aidant à tenir le stand quelques heures dans la journée (vous pouvez 
m’envoyer vos candidatures et horaires), soit en y invitant des personnes susceptibles d’être 
intéressées pour nous rencontrer …

– L’assemblée générale aura lieu le 12 septembre après-midi dans l’église de Boussac, vous serez 
avisés par courrier. Elle sera suivie d’une démonstration de danse d’une école de Saint-Affrique et 
un goûter.



– Pour les « Journées du Patrimoine » les 18 et 19 septembre, une visite guidée du patrimoine de
Crassous et des environs sera organisée. Si dans votre village, vous voulez faire une activité 
particulière pour ces journées, envoyez-moi vos idées afin que les relaie ; le bénéfice éventuel que 
vous en tirerez sera réservé à une cause que vous choisirez et que vous pourrez utiliser contre 
justificatifs (ex : rénovation d’une église ou mise en valeur d’un lieu que vous jugez important pour 
l’attrait de votre patrimoine …).

Pour les « nouveaux », vous pouvez retrouver l’historique de l’AVSA à cette adresse : 
http://staffrique-lesecarts.wifeo.com/avsa-12400.php

Notez ces dates et parlez-en autour de vous, (je n’ai pas l’adresse mail de tous les adhérents) et 
toute personne intéressée, même non- adhérente, est la bienvenue, le patrimoine se partage !

En espérant vous rencontrer nombreux, à bientôt,

Hubo Christine

http://staffrique-lesecarts.wifeo.com/avsa-12400.php

